
 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

Lettre n° 2 

REUNIONS PUBLIQUES 
 

Nous vous invitons à venir échanger avec nous sur les grands thèmes de notre projet 

pour l’avenir de la Faute-sur-Mer aux dates suivantes : 
 

Mercredi 18 décembre 2019 à 18h00 au Pavillon des Dunes  
La présentation de la liste  « Unis pour l’avenir, avec vous ! » 

 

Vendredi 17 janvier 2020 à 18h00 au Pavillon des Dunes  
L’économie locale, le tourisme, le bien-être et mieux- vivre ensemble. 

 

Mercredi 5 février 2020 à 18h00 au Pavillon des Dunes  
L’environnement et le cadre de vie. 

 

Jeudi 27 février 2020 à 18h00 au Pavillon des Dunes 
La démocratie locale et les finances publiques. 
 

La Grande Plage 

Plage des Bellugas 

La Faute-sur-mer 
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                                                                                               La Faute-sur-Mer, le 02 décembre 2019 

 

Cher(e)s Ami(e)s Fautais, 
 

Dans notre lettre du 16 novembre dernier, nous vous avons fait découvrir les grands thèmes de notre 

projet pour l’avenir de la Faute-sur-Mer. 
 

L’heure est maintenant venue de vous présenter notre équipe, constituée de Femmes et Hommes qui 

vous ressemblent, simples, disponibles, engagés pour l’essor et le rayonnement de notre commune. 
 

Oui ! La Faute se relève et avance ! Chacun de nous peut admirer et fréquenter les nouveaux         

équipements, récemment inaugurés, qui avaient été initiés, avant 2014, par l’équipe précédente, et mis 

en œuvre par l’équipe actuelle. 
 

Toutefois, cette dernière a fait un choix différent, en les modifiant, en les rendant plus coûteux et 

en les orientant vers une clientèle plus aisée que la moyenne des familles Fautaises. 

 

Même s’ils ont été subventionnés à 80 %, ils apporteront peu au budget communal. Ils vont engendrer 

d’inévitables dépenses de fonctionnement, supportées par ce même budget et donc par les         

contribuables Fautais. 
 

A l’heure de la baisse constante des dotations de l’Etat, des transferts de charges sur les communes 

et de la suppression de la Taxe d’Habitation avec l’incertitude de sa compensation à l’Euro près, la 

prudence budgétaire s’impose ! 
 

Il nous faudra donc être imaginatifs pour équilibrer notre budget, en limitant la pression fiscale    

locale déjà fort lourde. 
 

C’est pourquoi nous ferons réaliser, dès notre élection, un audit des finances communales, afin        

d’évaluer, de façon précise, notre marge de manœuvre pour une application réaliste de notre          

programme, pour lequel nous vous invitons à débattre avec nous. 
 

Au plaisir de vous rencontrer, mon Equipe et moi-même, vous prions de croire à l’assurance de notre 

total engagement pour vous. 

 

Unis pour l’Avenir,  

Avec vous !                                          
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